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A las 09:00 horas del día 5 de marzo de 2021 se reúne la Comisión de Prácticas Externas 

(CPE) de la Facultad de Veterinaria en videoconferencia a través de zoom, siendo el 

hospedador el coordinador de la comisión. Asisten a la reunión los siguientes miembros de la 

Comisión: 

- Vicedecano de Movilidad y Estudiantes D. Marcos Pérez López 

- Representante del Departamento de Medicina Animal: D. Joaquín Sánchez Peinado 

- Coordinador/a del Grado en Veterinaria: D. Juan Manuel Alonso Rodríguez 

- Representante del Departamento de Producción Animal y C. Alimentos: Dña. Elena 

Bermúdez Polo 

- Representante de Alumnos: Dña. Lola Ramos Palacios 

 

Invitados: 

 

Excusan: 

- Representante del Departamento de Producción Animal y C. Alimentos: Dña. Teresa 

Antequera Rojas 

 

 

Los asuntos que se trataron fueron los siguientes: 

1. Aprobación de actas de reuniones anteriores (se adjunta acta del 15 de diciembre de 2020). 

2. Aprobación de la distribución de tutores para el nuevo plazo de prácticas externas de los dos 

grados y el máster impartidos en la Facultad  

3. Ruegos y preguntas. 

 

Abre la sesión el Sr. Coordinador de la Comisión y hace lectura del orden del día. 

 

1. Se aprueba, sin modificaciones, el acta de la reunión mantenida el día 21 de octubre de 

2020). 

2. El coordinador explica el proceso que se ha seguido para la distribución de tutores a los 

alumnos solicitantes en esta nueva convocatoria. Los distintos miembros de la comisión 

asistentes aprueban dicha distribución. 

3. Se cede la palabra a los componentes de la comisión para que indiquen lo que consideren 

oportuno. 
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El Prof. Sánchez Peinado indica la importancia de ajustar el perfilo del tutor al destino escogido 

por el alumno, a fin de facilitar el proceso de orientación y de evaluación de la actividad 

externa. Por otra parte, recuerda la importancia de incrementar el contacto del tutor externo con 

el tutor interno del destino. También muestra el interés en que el alumno pueda remitir (al 

menos inicialmente) la memoria elaborada en formato Word, para facilitar el proceso de 

corrección, aunque el archivo final sea remitido en formato PDF. El coordinador indica su 

coincidencia con estas apreciaciones, y que así se intentará establecer en el futuro. 

La alumna Ramos Palacios indica que se solicita por parte de alumnos del grado de veterinaria 

que se incremente la información acerca de los programas de movilidad internacional y las 

prácticas externas. Se recuerda por parte del resto de asistentes que dicha información se 

suministra ya de forma detallada a los alumnos directamente implicados a comienzos de curso, 

pero (más específicamente sobre los programas de movilidad) se intentará aumentar dicho flujo 

de información. 

 

Sin más asuntos que tratar el Sr. Coordinador levanta la sesión a las 09:25 horas.         

 

 

 

D. Marcos Pérez López 

Coordinador de la Comisión de Prácticas Externas 


